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ATA AGO N. 129
COINCO – 31-03-2022

Aos trinta e um dias do mês de março de 2022 (quinta-feira), às 10h30min, 
estiveram reunidos, de forma virtual conforme aprovado por todos os 
representantes do COINCO, através do link previamente remetido, em 
Assembleia Geral Extraordinária no auditório do COINCO, localizada na Rua 
Cornélio de Haro Varela, 1.835, Bairro Água Santa, em Curitibanos, SC, os 
integrantes da Assembleia de Representantes, sendo:  Sra. ILSE AMÉLIA 
LEOBET  Prefeita de São Cristóvão do Sul e Vice-Presidente do COINCO 
que por ausência justificada da Presidente Sra. Alessandra passará a presidir 
a presente assembleia; ausente por motivo justificado em face de viagem de 
última hora para a Capital do Estado, a Prefeita de Santa Cecília e 
Presidente do COINCO, Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA, a 
Prefeita de Monte Carlo Sra. SONIA SALETE VEDOVATO, neste ato 
representado pela Diretora Geral Sra. MÁRCIA DUARTE; o Prefeito de 
Curitibanos Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA; ausente o Prefeito de Ponte 
Alta do Norte, Sr. ARI ALVES WOLINGER, representado pela Sra. Delfa 
Costa;  o Prefeito de Frei Rogério Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO;  o Prefeito 
de Ponte Alta Sr. EDSON WOLINGER;   o Prefeito de Brunópolis Sr. VOLCI 
CANUTO; o Prefeito de Lebon Régis, Sr. DOUGLAS FERNANDO DE 
MELLO. Para a presente AGO, tem-se a seguinte ordem do dia:  A) 
APRESENTAÇÃO SOBRE ESTUDO DE SANEAMENTO BÁSICO 
INDIVIDUALIZADO PARA MUNICÍPIOS MENORES DE 15.000 
HABITANTES; B) PRESTAÇÃO DE CONTAS 2021; F) OUTROS ASSUNTOS 
DE INTERESSE GERAL. A Vice-Presidente do COINCO Sra. Ilse Amélia 
Loebet abriu os trabalhos, agradecendo a presença de todos e havendo 
quorum legal estatutário passou imediatamente ao item “a” da Ordem do Dia:  
- A) APRESENTAÇÃO SOBRE ESTUDO DE SANEAMENTO BÁSICO 
INDIVIDUALIZADO PARA MUNICÍPIOS MENORES DE 15.000 
HABITANTES: O Diretor Executivo Sr. João Maria de Nascimento passou a 
palavra da Sra. Mrilu Matiello, Engenheira Civil e representante da ARIS 
(Agência Reguladora Intermunicipal de Saneamento), fez comentário iniciais 
e compartilhou a tela, falou sobre o novo marco de saneamento, sendo que 
para os municípios pequenos os valores são "muito alto", que o projeto trás 
alternativas para atender a legislação;  apresentou as datas para a 
regularização e atingir as metas habilitadas; compartilhou dados com os 
requisitos e prazos legais da Lei n. 14026/2020; que a Aris está propondo o 
projeto de atualização de meta; sendo que até 31/12/2033 99% da população 
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deverá conter com água
 potável e 90% com coleta e tratamento de esgoto; a ARIS propõe aos 
municípios alternativas para a coleta e tratamento do esgoto sanitário; 
apresentou o RTG que é o relatório Técnico de realização das metas; que 
poderá ser elaborado um convênio de cooperação técnica com os municípios; 
O Sr. Roberto M. Almeida solicitou a convidada se o estudo seria via ARIS; 
disse que deve haver uma cooperação do município que conhece a sua 
realidade; o Diretor Executivo do COINCO Sr. João Maria de Nascimento 
falou acerca da revisão dos planos de saneamento básico que já foram 
elaborados via COINCO para o nove municípios, que existem apontamentos 
do que o município já tem ou o que precisa fazer para se adequar a nova Lei; 
finalizou a convidada que o município que tiver interesse em realizar os 
trabalhos com a ARIS deverá firmar um termo com a instituição; o Diretor 
Executivo do COINCO Sr. João Maria de Nascimento agradeceu as 
informações prestadas pela convidada. B) PRESTAÇÃO DE CONTAS 2021: 
dando continuidade aos trabalhos a Contadora do COINCO Sra. Marilucia 
Bogo Surdi apresentou a prestação de contas do exercício 2021, através dos 
dados constantes na tabela abaixo:

Continuou relatando que as contas estão em dia, e compartilhou as seguintes 
planilhas que ficarão fazendo parte integrante da presente: RECEITAS - - 
DESPESAS - DISPONIBILIDADES DE RECEITA - PARTICIPAÇÃO DO ENTE 
DE RATEIO 2021 - MANUTENÇÃO DO CONCO - PESSOAL - PLANILHA 
RATEIO INVESTIMENTO, com todos os valores aos representantes dos 
municípios, relatou ainda acerca da compensação do superávit de pessoal no 
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valor de R$ 28.995,94 (vinte e oito mil novecentos e noventa e cinco reais e 
noventa e quatro centavos). Ainda, foram apresentados os comprovantes de 
entrega da RAIS, DCTF, DIRF, GFIPs referente ao exercício de 2021, bem 
como protocolo de recebimento e confirmação das informações previstas na 
Instrução Normativa nº TC 01/2005 do TCE. Certidões Negativas de débito da 
Receita Federal, Receita Estadual, Caixa Econômica Federal, Municipal e 
trabalhista, conforme demonstrativo apresentado. O Conselho Fiscal, 
conforme parecer escrito entregue aos representantes do COICO, foi 
favorável e recomendou pela aprovação do Balanço geral. O Diretor Executivo 
do COINCO Sr. João Maria de Nascimento disse que foi protocolado um 
projeto da ampliação da vala, que recebeu a informação que o valor não será 
disponibilizado pelo Governo Estadual; que será realizada licitação para 
pagamento da ampliação da vala em 48 parcelas;  consultou os Srs. Prefeitos 
da possibilidade da utilização do superávit do COINCO para o custeio da 
ampliação da vala e manutenção do aterro sanitário. Após discutido e 
deliberado foi aprovado por unanimidade a utilização do superávit 
financeiro do COINCO no valor de R$ 254.628,48 (duzentos e cinquenta e 
quatro mil seiscentos e vinte e oito reais e quarenta e oito centavos) para 
o custeio da ampliação da vala e manutenção do aterro sanitário. Após 
análise das planilhas econômico, financeiros, patrimoniais e demonstrativos 
contábeis a nós encaminhados pela diretoria do consórcio, constatamos a 
perfeita ordem e correção dos mesmos, bem como exatidão de todos os 
lançamentos contábeis, os representes do COINCO após discutido e 
deliberado foi aprovado por unanimidade à prestação de contas do 
exercício 2021 do COINCO conforme apresentado. C) OUTROS 
ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: O Diretor Executivo Sr. João Maria de 
Nascimento usou a palavra e agradeceu a presença de todos os que 
participaram da assembleia, passando a palavra a Prefeita Ilse que  ratificou 
a presença de todos e não havendo mais manifestações, a Presidente do 
COINCO agradeceu a presença e foi encerrada a assembleia na forma 
estatutária.

INTEGRANTES DO CONSELHO DE PREFEITOS:

Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA 
Prefeito de Curitibanos
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Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET 
Prefeita de São Cristóvão do Sul

Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO
Prefeito de Frei Rogério

Sr. Sr. EDSON WOLINGER
Prefeito de Ponte Alta 

Sr. ARI ALVES WOLINGER
 Prefeito de Ponte Alta do Norte

Sr. DOUGLAS FERNANDO DE MELLO
Prefeito de Lebon Régis

INTEGRANTES DO COINCO E PARTICIPANTES:

Sr. João Maria de Nascimento
           Diretor Executivo

Sra. Marilúcia Bogo Surdi
Contadora do COINCO

Srta. Natália Heusser
Auxiliar Administrativa do COINCO

Fabio Pellizzaro
Assessor Jurídico

Roberto Molin de Almeida
Diretor Executivo do COINCO


